

Kunjungan Kepemimpinan Umum Di Provinsi Maria Aparecida Canoas, Brazil



Pertemuan yang telah lama ditunggu-tunggu oleh para suster dari Provinsi Maria Aparecida dengan para anggota Dewan Pimpinan Umum Kongregasi berlangsung dari tanggal 16 Agustus hingga 2 September. Suster Mary Ann Culpert, Pemimpin Umum, bersama Suster M. Nonata Bezerra dan Suster M. Prabha Jesudhason, anggota Dewan Pimpinan Umum, memulai kunjungan mereka dengan mengunjungi kota Palmas dan Paraíso do Tocantins dalam misi kami di negara bagian Tocantins.

Waktu mereka bersama para suster dan dengan orang-orang dari komunitas basis kecil, serta kunjungan mereka ke karya-karya kami dan kelompok-kelompok Kristiani yang didukung oleh para suster misionaris kami, berlangsung dalam suasana sukacita dan rasa syukur atas kehadiran mereka.

Pada tanggal 21 Agustus, Suster Mary Ann, Suster Maria Nonata, dan Suster Mary Prabha tiba di Canoas untuk melanjutkan visitasi mereka ke komunitas lokal dan Sekolah Notre Dame. Untuk sampai lokasi-lokasi tersebut, ketiga Suster melakukan beberapa perjalanan didampingi oleh Suster Shirle Maria, Provinsi kami. Setiap kunjungan ke sekolah ditandai dengan semangat sukacita dan keramahan dari para suster, kepala sekolah, guru, dan terutama para siswa. Beberapa siswa bahkan mencoba berkomunikasi dalam bahasa Inggris dengan para pengunjung - sebuah tantangan yang berhasil diatasi dengan baik melalui presentasi, pesan-pesan, dan ungkapan cinta dan terima kasih yang tak terhitung jumlahnya.

Pada tanggal 24 Agustus, banyak Suster berkumpul di Canoas untuk bertemu dengan para anggota Dewan Pimpinan Umum dan mendapatkan wawasan yang lebih dalam tentang pemikiran dan pengalaman mereka. Puncak dari pertemuan ini adalah presentasi Suster Mary Ann tentang seruan Paus Fransiskus untuk Sinodalitas.

Visitasi umum diakhiri pada tanggal 1 September dengan berziarah ke monumen Kristus Pelindung di kota Encantado, RS. Sambil berdiri di kaki patung setinggi 43,5 meter dan merenungkan hati-Nya, para suster mengucapkan terima kasih kepada para anggota Pimpinan Umum atas kunjungan mereka dan berdoa bersama untuk misi kerasulan Kongregasi di dua Provinsi Brasil.